

Judul : Prabowo-Dasco Bicara Hilirisasi & Stabilitas Polkam
Tanggal : Selasa, 18 November 2025
Surat Kabar : Rakyat Merdeka
Halaman : 1-6

Bertemu 4 Mata Di Istana

Prabowo-Dasco Bicara Hilirisasi & Stabilitas Polkam



BERDUA: Presiden Prabowo Subianto dan Wakil Ketua DPR Prof. Sufmi Dasco Ahmad menggelar pertemuan berdua di Istana Merdeka, Jakarta, Senin (17/11/2025).

PRESIDEN Prabowo Subianto melakukan pertemuan empat mata dengan Wakil Ketua DPR Sufmi Dasco Ahmad, di Istana Negara, Jakarta, Senin (17/11/2025). Dalam pertemuan itu, keduanya membahas hilirisasi, target ekonomi, sampai stabilitas politik dan keamanan.

Pertemuan berlangsung usai Prabowo meluncurkan program Digitalisasi Pembelajaran di SMPN 4 Bekasi, Jawa Barat. Momen pertemuan itu diunggah akun Instagram Sekretariat Kabinet, *@sekretariat.kabinet*, Senin (17/11/2025).

Ada dua foto yang dirilis. Prabowo dan Dasco duduk bersebelahan. Dalam foto pertama, Dasco sedang menjelaskan sesuatu sambil menunjukkan gestur tangan. Dalam foto kedua, Prabowo terlihat serius melihat data dalam berkas di atas meja.

Sedangkan Dasco menunjukkan sesuatu dari layar ponselnya.

Sekretaris Kabinet Teddy Indra Wijaya menjelaskan, ada empat sektor utama yang dibahas dalam pertemuan itu. Pertama, bidang olahraga. Prabowo dan Dasco membahas rencana pembangunan kompleks pusat latihan atlet nasional yang komprehensif.

"Serta pengiriman cabang olahraga unggulan Indonesia untuk berlatih intensif di luar negeri," terang Teddy, memberikan keterangan dalam unggahan tersebut.

Kedua, ekonomi. Prabowo menargetkan pertumbuhan ekonomi minimal 8 persen. Sejumlah kebijakan dibahas, terutama yang dampaknya bisa langsung dirasakan masyarakat.

♦ BERSAMBUNG KE HAL 6

Prabowo Ingin Program Strategis Segera Direalisasikan

Prabowo-Dasco Bicara

... DARI HALAMAN 1

Ketiga, hilirisasi. Prabowo akan melakukan percepatan pelaksanaan program hilirisasi yang melibatkan sektor hulu-hilir serta mendorong peran aktif pemerintah daerah. Program ini krusial untuk meningkatkan nilai tambah dan memperkuat fondasi ekonomi.

Keempat, politik dan keamanan. "Diskusi mengenai perkembangan terkini di bidang politik dan keamanan dengan fokus menjaga stabilitas dan rasa aman masyarakat," terang Teddy.

Kata Teddy, Presiden Prabowo menegaskan agar seluruh program strategis tersebut segera direalisasikan. "Agar

manfaatnya cepat dirasakan masyarakat luas serta menumbuhkan optimisme dan rasa aman," tandasnya.

Selama ini, Dasco menjadi salah satu tokoh yang sering bertemu dengan Prabowo. Intensitas pertemuan keduanya bukan tanpa alasan. Dalam struktur partai, Dasco memegang posisi strategis. Dia adalah Ketua Harian Partai Gerindra. Di parlemen, Dasco menjadi salah satu penghubung utama antara Istana dan Senayan karena menjabat sebagai Wakil Ketua DPR.

Kombinasi posisi politik tersebut membuat Dasco kerap dipanggil Prabowo untuk membahas situasi nasional. Berbagai pertemuan itu kerap disebut Dasco sebagai sharing informasi atau pembaruan rutin untuk memastikan

komunikasi eksekutif-legislatif berjalan selaras. Dasco sering menjadi jembatan penting yang membawa masukan parlemen kepada Presiden.

Di luar aspek formal, Dasco juga berperan sebagai utusan politik yang dipercaya Prabowo dalam melakukan komunikasi dengan tokoh-tokoh kunci. Termasuk dengan Ketua Umum PDIP Megawati Soekarnoputri. Dalam beberapa kesempatan, dia diutus khusus menyampaikan pesan khusus.

Direktur Eksekutif Trias Politika Strategis Agung Baskoro menilai, pertemuan Prabowo dan Dasco dapat dimaknai secara institusional dan personal. Secara institusional, pertemuan ini patut diapresiasi karena menegaskan sinergi positif antara eksekutif dan legislatif

"Kemudian, secara personal juga menunjukkan relasi intim antara Presiden Prabowo dengan Pak Dasco dalam menjawab beragam tantangan kebangsaan di masa depan," ucap Agung, kepada *Rakyat Merdeka*, Senin malam (17/11/2025).

Direktur Eksekutif Rumah Politik Indonesia Fernando Emas menilai, pertemuan empat mata ini menunjukkan Prabowo sangat mempercayai Dasco. Menurut Fernando, Prabowo menganggap Dasco sebagai sosok yang tepat untuk diajak diskusi dan dilibatkan mengawal program strategis Pemerintah.

"Prabowo tentu sangat memahami ketika akan memberikan tugas terhadap orang-orang yang ada di sekitarnya, sehingga hasilnya sesuai dengan harapan Prabowo," pungkas Fernando. ■ UMM